

Nachruf

Wir trauern um

Frau Ellen Pitzer

die am 29. April 2017 im Alter von nur 39 Jahren verstorben ist.

Frau Ellen Pitzer hat am 01.08.2000 beim Vogelsbergkreis ihren beruflichen Werdegang als Sozialarbeiterin im Anerkennungsjahr aufgenommen. Im Anschluss an das Anerkennungsjahr wurde sie als Sozialarbeiterin für das Jugendamt übernommen. Seit Juli 2008 war Frau Pitzer als Jugendbildungsreferentin beim Jugendamt eingesetzt.

Die Verstorbene hat ihre Arbeit mit jungen Menschen immer mit viel Freude getan.

Für ihre loyale und gewissenhafte Aufgabenerfüllung bedanken wir uns. Ihre fachlich kompetente, warmherzige, einfühlsame und zuvorkommende Art und ihr kollegiales Verhalten sicherten ihr die Anerkennung ihrer Vorgesetzten und die Wertschätzung aller Beschäftigten.

Wir haben eine wichtige und wertvolle Kollegin verloren. Sie wird uns fehlen.

Wir werden Frau Ellen Pitzer in guter Erinnerung behalten. Unser herzliches Mitgefühl gilt ihrem Ehemann, ihren Kindern und der gesamten Familie.

Frau Ellen Pitzer bleibt uns unvergessen.

Vogelsbergkreis

Der Kreisausschuss
Manfred Görig
Landrat

Dr. Jens Mischak
Erster Kreisbeigeordneter

Der Personalrat
Peter Sukdolak
Vorsitzender

Lauterbach, im Mai 2017